



宮崎学園短期大学マスコットキャラクター

忍ヶ丘だより

宮崎学園短期大学

発行
学校法人宮崎学園
宮崎学園短期大学
編集
広報委員会
〒889-1605 宮崎市清武町
加納丙1415番地
電話(0985)85-0146

保育科

現代ビジネス科 ビジネスコース

現代ビジネス科 医療事務・医療秘書コース

専攻科 福祉専攻

特集 未来に向かって

少子高齢化に加え、人口の大都市一極集中が進み、町や村に消滅の危機が近づく。大学の入学者も今後10年間で5万人減り、地方を中心に危機感が募る。大学が地方に無くなれば、地方での人材育成機能は失われ、若者はますます都会に出て、戻らなくなる。本学は昨年、宮崎県や宮崎市、宮崎県商工会議所連合会などと包括的連携協定を結び、この問題に共に取り組んでいく決意を示した。文部科学省も、経営改革を断行する地方私大を集中的に支援する事業に乗り出した。本学は日頃の改革努力が認められ、経営強化集中支援校(35校採択/66校申請)に選ばれた。そこで、どうするかである。強力な人材育成は机上では不十分である。現場(実習)と学問の往復が、つまり自ら考え、打開する逞しさを育てる。そのために実習準備室を開設し、実習指導の充実強化を図る。そして何でも相談に乗れる教職員がいること。昨年度そう答えた学生の割合は65%に上昇し、入学満足度も全学平均85・9%に上がった。

更に今年度強化するのは、学生が主体になる熱中する授業で、学習到達度学修成果を向上させることである。清武駅からスクールバスも運行予定である。地元、信頼できる、安心な短大として努力を重ねる。是非応援をお願いしたい。



学長 宗和 太郎
地方創生に貢献する
短大を目指して

私が宮崎学園短期大学を選んだ理由は、FP技能士の資格を取得したいと思ったからです。また、「礼節と勤労」を重んじる建学の精神や、ビジネスの基礎・マナーの習得とさまざまな資格取得が可能な現代ビジネス科に魅力を感じたのも大きな理由です。



長友 玲奈
現代ビジネス科
ビジネスコース1年
(高鍋高校出身)

私の夢と短大への期待

私は、幼い頃から幼稚園教諭になるという夢を持ち、本学の保育科へ入学しました。入学後は、毎日片道一時間の電車通学が始まり、一限目から内容の濃い授業が詰まっているという生活に戸惑いがありました。しかし、今は二年後に叶っているはずである「夢の実現」が楽しみでなりません。なぜなら、これまで漠然としていたはずの理想像が、長い年月をかけてようやくはっきりと見えてきたからです。私は、様々な面で子育てに悩む保護者の方々にサポートできるように、幼稚園教諭、保育士の資格だけでなく、音楽療法士の資格も取得したいと考えています。そして将来は「保育のプロ」として、未来の宮崎を担っていく子どもたちの成長に関わっていきたくと考えています。これから二年間「夢の実現」と「保育のプロ」を目指して日々精進していきます。

少子高齢社会が進む中、今後は高齢者や子どもなど対象が異なるサービスを一括して提供する「多機能型施設」が増加していくことを知りました。そして、将来は保育士・介護福祉士の資格を活かし、保育や介護など複数の福祉サービスを提案できる場で自分の力を最大限に発揮したいと考え、専攻科進学を決めました。専攻科では、一年間で介護福祉士の資格取得を目指すため、五月には最初の実習が始まります。実習に向けての事前準備をしっかり行い、良い緊張感をもって臨みたいと思います。また、日々の講義や演習を通して様々な専門的知識や技術を身に付け、さらに実習場面で積極的に学びを深め、一年後に胸を張って「私は介護のプロです。」と言える介護福祉士を目指したいと思っています。



大内 詩絵里
専攻科 福祉専攻
(宮崎日本大学高校出身)

介護のプロを目指して

私は、高校生の通学時に手話で道を尋ねられましたが答えることができませんでした。それをきっかけに手話に興味を持ち習い始めました。そして、少しずつ手話を覚えていくにつれ、もっと多くの方の役に立ちたいと思うようになりました。私は、短大生活の中で多くの事を学び幅広い専門知識を修得し、医療機関実習を通して実践力を養うと同時に、コミュニケーション能力を高めていきたいと思っています。そして、障がいのある方も含め、皆様が安心して医療機関を受診して頂けるよう配慮のできる病院事務職のスタッフを目指します。

私は、幼い頃から幼稚園教諭になるという夢を持ち、本学の保育科へ入学しました。入学後は、毎日片道一時間の電車通学が始まり、一限目から内容の濃い授業が詰まっているという生活に戸惑いがありました。しかし、今は二年後に叶っているはずである「夢の実現」が楽しみでなりません。なぜなら、これまで漠然としていたはずの理想像が、長い年月をかけてようやくはっきりと見えてきたからです。私は、様々な面で子育てに悩む保護者の方々にサポートできるように、幼稚園教諭、保育士の資格だけでなく、音楽療法士の資格も取得したいと考えています。そして将来は「保育のプロ」として、未来の宮崎を担っていく子どもたちの成長に関わっていきたくと考えています。これから二年間「夢の実現」と「保育のプロ」を目指して日々精進していきます。

医療機関には様々な方が訪れます。小さい子どもからお年より、そして中には障がいのある方もいらっしゃいます。私は、高校生の通学時に手話で道を尋ねられましたが答えることができませんでした。それをきっかけに手話に興味を持ち習い始めました。そして、少しずつ手話を覚えていくにつれ、もっと多くの方の役に立ちたいと思うようになりました。私は、短大生活の中で多くの事を学び幅広い専門知識を修得し、医療機関実習を通して実践力を養うと同時に、コミュニケーション能力を高めていきたいと思っています。そして、障がいのある方も含め、皆様が安心して医療機関を受診して頂けるよう配慮のできる病院事務職のスタッフを目指します。



阿部 智子
保育科1年
(宮崎北高校出身)

保育のプロを目指して!



河埜 瑞
現代ビジネス科
医療事務・医療秘書
コース1年
(宮崎学園高校出身)

配慮のできる病院事務職を目指して

夏のオープンキャンパス

7月3日(日) 8月7日(日) 予備日:8月14日

当日送迎バス運行

- JR宮崎駅東口
- JR南宮崎駅
- JR清武駅(随時タクシーで)

※本学発 市内行き

※バスの時間は事前に本学ホームページフリーダイヤル(0120-310-796)でご確認下さい。

平成29年度インタビュー入試日程

エントリーシート提出締切日	試験日(小論文、個人面接)
第1回 平成28年 7月12日(火) 12時必着	平成28年 7月16日(土)
第2回 平成28年 8月16日(火) 12時必着	平成28年 8月20日(土)
第3回 平成28年 9月13日(火) 12時必着	平成28年 9月17日(土)
登録書発送	平成28年 9月末
出願期間	平成28年 10月11日(火)~10月20日(木) 12時必着
合格発表	平成28年 11月1日(火) 12時必着
入学手続締切	平成28年 11月17日(木) 12時必着

専攻科(福祉専攻) 入試日程

入試区分	出願期間	試験日	合格発表	入学手続締切日
二期入試	平成28年 7月11日(月)~7月20日(水) 12時必着	7月23日(土)	8月2日(火) 12時必着	8月18日(木) 12時必着
三期入試	平成28年 10月3日(月)~10月12日(水) 12時必着	10月15日(土)	10月24日(月) 12時必着	11月2日(水) 12時必着
※四期入試	平成29年 1月10日(火)~1月25日(水) 12時必着	2月1日(水)	2月10日(金) 12時必着	2月23日(木) 12時必着
※五期入試	平成29年 3月6日(月)~3月21日(火) 12時必着	3月23日(木)	3月24日(金) 15時必着	3月30日(木) 12時必着

※四期・五期は定員に欠員がある場合のみ実施します。

平成29年度入試相談会 日程・会場

相談会 日時	会場	本学	宮崎	延岡	都城	日向	小林	日南	
6月 4日(土) 13:00~16:00		●					●	●	
6月 5日(日) 10:00~13:00			●※		●	●			
6月18日(土) 13:00~16:00				●					
7月 3日(日) 10:00~12:00		●	オープンキャンパス						
8月 7日(日) 10:00~12:00		●	オープンキャンパス《予備日:8月14日(日)》						

※8月7日(日)オープンキャンパスが中止の場合の入試相談会/8月14日(日)10:00~12:00
※宮崎会場のみ9:00~12:00の開催です。

会場	宮崎	宮崎市中央公民館	日向	日向市文化交流センター
延岡	延岡市社会教育センター	小林	小林市中央公民館	
都城	都城市コミュニティセンター	日南	日南テクノセンター	

各会場では随時説明会を行っています。終了30分前までにお入り下さい。



四月から完成したばかりの新校舎で、同じ夢をもった学友たちと共にとても新鮮な気持ちで受講しています。必須科目である「遊びと音楽」や「保育指導法Ⅲ」の教室(音楽身体表現室)は、特に教室環境が変わりました。集中して講義が受けられるように椅子と机が設置されており、その隣には、広々としたフロアリングのスペースがあり、講義の内容を踏まえて楽器や音楽に合わせて体を動かすなど演習ができるようになっていきます。そのため九十分間の授業時間を無駄なく有効に学ぶことができるので、保育現場でも自信をもって学んだことを実践できると思います。このような恵まれた環境で学ぶことができることに感謝し、立派な保育者になるために日々努力したいと思います。

新校舎の学び



眞琳 榮
保育科2年

(聖心ウルスラ学園高校出身)



新校舎での学びがスタート

新校舎での学び



由乃 松川

現代ビジネス科
ビジネスコース2年
(高城高校出身)

一年生の時、科目「ビジネス実務演習」という授業でお茶の出し方や来客の対応、電話応対など、社会に出てからの事やビジネスマナーについて机上で学んできました。当然、言葉遣いやマナー、挨拶は、日常生活やインターンシップや就職活動でも必ず必要になってくる大切な事です。

そこで、今年の春に完成した新校舎の二階には、湯茶セット付の応接室や電話応対機器、立ち鏡などが設置されている「ビジネス演習室」があり、以前は机上で行っていたものが、実際の機器を使って練習することができるようになりました。また、私は電話応対機器を使用して電話応対の練習を頑張りたいと思います。会社に入社して一番苦手な人が多いと聞いていますので、受け答えやメモ、言葉遣いなどをしっかり身につけていく努力をしたいと思っています。

春の忍ヶ丘祭に参加して



明日香 森田

学生会執行部
保育科1年
(日向高校出身)

宮崎学園短期大学に入学して初めて体験した行事は「春の忍ヶ丘祭」でした。春分当日まで、先生方、先輩方、クラスメイトや他のクラスの人と協力して準備やダンスの練習を行いました。一年生にとっては初めての、二年生にとっては最後の行事だからこそ、この協力が大事なのだと思います。

また、私は学生会の一員としても準備に携わりました。学生会に入ってから準備が始まり、何をやるのかも分からない一年生に先輩方は色々なことを優しく、そして分かりやすく教えてくださいました。

新学生会会長の抱負



晴香 江藤

現代ビジネス科
医療事務・医療秘書
コース2年
(宮崎学園高校出身)

私は今回の実習で、医療についての専門的知識はもちろんの事、病院の方々の信頼関係を築く為に毎日の挨拶の大切さを実感しました。また、整形外科での実習だったこともあり、5日間の中で同じ患者様が来られることが多くありました。私は初日から患者様と関わらせて頂いたのですが、最初は小さな声での挨拶しか出来ませんでした。しかし、医療事務の方が患者様に元気な声で挨拶をしコミュニケーションをとっている様子をみて、自分でも同じように心掛けていきました。すると、5日目は患者様の顔と名前が一致するようになり、「ありがとう」という言葉も頂くことが出来ました。この「ありがとう」という言葉に押されて、さらに医療事務・医療秘書に就きたいと強く思うようになりました。



香澄 鈴木

保育科2年
(都城農業高校出身)

私は、一年生の頃から学生会の活動に携わり、二年生では会長をすることは何が出来たか考えてみました。私には何が出来るか考えてみました。それは、行事の企画運営で、全体をまとめたり、サポート役に回ったりすることです。

行事は、一から企画しなければなりません。それぞれ役割があり、自分の仕事をしているという周りが何をしているか分からなくなることがあります。そうならない為にも、全体を把握し、全員が状況を共有していきけるようリードしていきたいです。

また、みんなをまとめ一致団結できる雰囲気づくりをしていきたいです。

伝統ある宮短を、もっとより良くする為に宮短の全員が協力したいと思えるよう努力していきたいです。

一年間、どうぞよろしくお願い致します。



【3階35教室】

240名収容の新館で一番大きい教室です。



【ラウンジ】

4階ラウンジから、清武町市街地が一望できます。



【4階43教室】

理科教室です。



【2階23教室】

音楽(身体)表現室です。

新年度の意気込み

最近求人状況が良くなっているとはいえ、厳選志向は続いており、厳しい就職環境の中ですが、昨年度、宮崎学園短期大学は就職率98%を達成することができました。この高い就職率を維持するために、先生方と連携を取りつつ、個別面談を通して、一人一人に細やかな就職指導を行い、学生の就職活動の支援をしていきたいと思えます。

今年度も全教職員一丸となり、学生全員が進路決定できるよう活動を支援していきます。



広美 田村
就職指導係長

私が短大生活を送る中で一番頑張りたいのは、授業です。90分という時間の中で高校では学ぶことの出来なかつた事を学び始めました。保育についての学びはとも楽しかったです。これから、だんだんと授業も難しくなってくると思います。テストに向けて休まないように頑張りたいです。入学して1ヶ月がたちました。友達もたくさんでき、行事等を通して大学生活が入学した時よりも充実しています。2年間という短い大学生活ですが、将来の夢を叶えるために頑張りたいです。



春菜 柴
保育科1年
(妻高校出身)

新入生 代表の抱負



親子二代記

永井 るり
保育科1年

親子一緒に入学は、意図的なものでなく、互いに異なる事情によるものでした。そんな私たちも入学して一か月が経とうとしています。

私にとって、二十年ぶりの学生生活は戸惑うことが多く、授業についていくことに必死な状況です。娘々と言っても過言でない年齢の離れたクラスメイトたちに、とても親切にして頂き、嬉しさとともに安堵しています。

学園生活が始まったばかりですが、母娘互いに協力しながら、無事一緒に卒業できたと思っています。



永井 百合子
保育科1年

何も考えずに、進学。という夢を実現した私、今までの道を方向転換した娘、二人はスタートラインに立ち、同じ目標に向かっていきます。

私の場合、半世紀ぶりの学園生活は何もかも新鮮に映り、学習意欲に駆り立てられています。一方で、手際の悪さや多くの戸惑いがあり、自分の無能ぶりを痛感しますが、先生をはじめ、クラスメイト、上級生、学園関係者の方々に支えられ、日々を過ごしています。

授業が終わる駐車場へ向かう道すがら、清武のそよ風に吹かれると、えもいわれぬ瞬間を覚えます。

【親・兄弟姉妹等奨学生
父母や兄弟姉妹が本学に在学又は卒業している者は、入学金の半額(10万円)を免除。
一年次の学業成果や課外活動等において、卓越している認められる学生には、二年次の授業料を全額免除。対象者数は若干名。